



# Gerard de la Casa confirma su 7º título de campeón de Cataluña de Montaña

Gerard de la Casa consiguió, antes de la disputa de la última prueba de la temporada, proclamarse campeón de Cataluña de la especialidad Turismos. Es la 7ª vez que el piloto andorrano consigue el título.

En la IX Pujada Sta Maria de Villalba - Ullastrell, al volante del Seat Ibiza Kit Car, consiguió una trabajada 2ª posición, después de decantar a su favor el duelo que mantuvo durante toda la jornada con Jordi Galofré (Citroën AX Sport).

El *meeting* se disputó en la carretera BV-1202, en concreto entre los puntos kilométricos 7,850 y 4,075, con un desnivel de 269 metros y una pendiente media del 7%. En total 3,775 km de un trazado técnico con un asfalto en perfecto estado y con una anchura media de la carretera de 5 metros.

Los 60 vehículos que se inscribieron a la subida, organizada por el Club Esportiu + Gas factory, disfrutaron de una jornada agradable, ideal para la disputa de una prueba de estas características.

**Gerard de la Casa** llegó a competir en Ullastrell con los deberes hechos. Nadie le podía quitar el título (7º de su palmarés) de campeón de Cataluña de Montaña, de la categoría Turismos. Ante esta situación, Gerard decidió competir con el Seat Ibiza Kit Car.

Sin la tensión de los puntos en juego, el piloto de Gedith Center intentó seguir compitiendo para ganar, pero en este caso la potencia de su Ibiza no fue suficiente: ***Tuvimos que pelear para conseguir la 2ª posición entre los Turismos. Con el Mitsubishi de Felix Jurado la verdad es que teníamos las de perder, así pues nuestro rival pasó a ser Jordi Galofré que nos puso las cosas difíciles al volante de su Citroën AX Sport.***

***Nos hemos divertido, el Ibiza Kit Car ha funcionado a la perfección... Una excelente jornada antes de empezar a pensar en el próximo fin de semana.***

No hay duda que la situación cambiará de manera radical en IBI (Alicante): ***Es cierto, no hay ninguna duda. Nos jugaremos a todo o nada el título español de Turismos. Tenemos que ganar sí o sí para conseguir el título.***

Con el título catalán asegurado, Gerard intentará hacer el doblete el próximo fin de semana (días 18, 19 y 20) en Ibi (Alicante). El piloto de Gedith Center se jugará el título del certamen español en la Subida a les Revoltes, última cita del calendario del certamen español de la especialidad. Gerard, con el subcampeonato asegurado, tendrá que ganar para revalidar el título que consiguió la temporada pasada.

Servicio de prensa.

## Clasificaciones: IX Pujada DOGA Sta. Mª de Villalba - Ullastrell

### Absoluta.

1. Francesc Munne (Demon Car - CM/+), 2'01"113, 2. Antonio Alarcón (Demon Car - CM/+) a 1"309, 3. Raul Ferré (Speed Car GT-R - CM/PR) a 1"397, 4. Ramón Plaús (Silver Car S3 - CM/PR) a 3"689, 5. Edgar Montellà (Speed Car GT-R - CM/PR) a 3"822...

**12. Gerard de la Casa (Seat Ibiza Kit Car - Turismo) a 17"105...**

### Turismos.

1. Felix Jurado (Mitsubishi Lancer Evo VII), 2'16"758, **2. Gerard de la Casa (Seat Ibiza Kit Car) a 1"460**, 3. Jordi Galofré (Citroën AX Sport) a 2"735, 4. Antoni Arrufat (Seat LeonTFSi) a 4"234, 5. David Cenalmor (Citroën AX Sport) a 7"745...